

NOTICIA

## Martín Ravelo es el nuevo presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), el sindicato petrolero más grande de Colombia

Reemplazará a César Loza, quien fue elegido para representar a los trabajadores en la junta directiva de Ecopetrol.



Martín Ravelo, presidente de la USO Foto: USO



Lina Quiroga Rubio 

Periodista económica

22.01.2026 16:08 | Actualizado: 22.01.2026 16:14



### Martín Fernando Ravelo asumió como el nuevo presidente de la Unión Sindical Obrera (USO), el sindicato más grande de la industria petrolera en Colombia.

Llega a reemplazar a César Loza, quien fue elegido por los trabajadores para que los represente en la junta directiva de Ecopetrol.

De acuerdo con la USO, Martín Ravelo asume la presidencia del sindicato con el objetivo de liderar el fortalecimiento de la industria del petróleo y el gas.

Además, buscará garantizar la sostenibilidad de Ecopetrol y abogar por una transición energética que incluya activamente a los trabajadores y a las comunidades.

LEA TAMBIÉN



¿Por qué se les carga a los usuarios el pago de la deuda de Air-e? Ministro Edwin Palma defiende cobro adicional en factura de energía

Lina Quiroga Rubio





Martín Ravelo, presidente de la USO FOTO:USO

**Martín Ravelo cuenta con una trayectoria de 28 años como trabajador de Ecopetrol y dos décadas de activismo sindical.**

Durante su carrera ha ocupado roles clave dentro del sindicato, incluyendo **secretario de Educación, fiscal, secretario Jurídico y secretario de Seguridad Social.**

Desde estas posiciones impulsó la expansión del sindicato mediante la creación de nuevas subdirectivas, y **la consolidación de nuevos derechos laborales en las empresas operadoras petroleras.**

**LEA TAMBÍEN**



'Nos apartamos del presidente Gustavo Petro de manera vehemente respecto a su visión de la transición energética': la USO toma radical decisión

Lina Quiroga Rubio



FOTO:USO

“Nuestra proyección busca una transición energética donde **los trabajadores y las comunidades sean protagonistas, no espectadores**”, aseguró el nuevo presidente de la USO.

Bajo la dirección de Martín Ravelo, la USO aseguró que el sindicato busca “**consolidarse como un actor transformador e incidente, capaz de reivindicar y construir derechos laborales** que mejoren la calidad de vida de sus afiliados”.

TEMAS RELACIONADOS

[Ecopetrol](#) | [USO](#) | [Sindicato](#) | [Petróleo](#) | [Presidentes](#)

PONTE AL DÍA



Gobierno Petro alista una prórroga de la emergencia económica y evalúa incluir nuevas medidas

Lina Quiroga Rubio



Colombia está pagando el tercer interés de deuda más alto en dólares, detrás de Ucrania y Argentina

Noelia Cigüenza Riaño



¿Venezuela podrá acceder a sus reservas en el FMI, qué debe pasar para lograrlo y cuál es el monto congelado?

Nicolás Sáñez Franco



Deuda pública, destino casi inevitable del ahorro pensional que regrese al país: estas son las razones

Carlos Arturo García Mahecha



La Creg volvió a sesionar completa después de casi 3 años: estas deberían ser sus prioridades para ponerse al día en energía y gas natural

Lina Quiroga Rubio



La Comunidad Andina se ofrece a mediar entre Colombia y Ecuador en su guerra comercial

Noelia Cigüenza Riaño

MIS PORTALES



Hugo Rodallega, el mejor jugador del FPC en 2025

FUTBOL RED



Canciller colombiana enfrenta incertidumbre por visa retirada en medio de tensiones con Trump: no podrá asistir a reuniones internacionales

ADN



En enero iniciará la construcción del corredor verde de TransMilenio por la Séptima

CITY TV

TEMAS DEL DÍA

MOVILIDAD EN BOGOTÁ | ZULMA GUZMÁN | BARRIO SANTA FE | DEUDA DE LAS EPS | DONALD TRUMP | CARLOS LEHDER | NUEVA YORK



EL TIEMPO

NOTICIA

**Gobierno Petro alista una prórroga de la emergencia económica y evalúa incluir nuevas medidas**